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Геред входом в местное 
щление партии «Едицая 
суля», лидером которой
- -ется Дмитрий Анато- 
иич, его ждало немало

газвцев. Но поговорить 
up змьером удалось лишь 
зерым.
Константин Хлебников, 
■ зльник стерж невого 

ястка чугунолитейного 
ТМЗ, посетовал главе 

лтельства на не лучшие 
менапредприятия. Хлеб- 
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- Мы понимаем, что завод 

вен для города, значит, бу- 
его поддерживать, раз

ить производство, -  ска-
- Дмитрий Медведев. 
Также на приеме был под
вопрос обеспечения жи- 
м семей медиков. Врач-
левт Мария Мосенкова 

сложила предоставлять 
: вдию в размере 1 мил- 
-:а рублей в рамках гос- 

: граммы на приобретение 
тья не только сельским 
■нам, но и врачам в моно
идах.

ся к Дмитрию Медведеву с 
личной просьбой: его сыну, 
страдающему ДЦП, необхо
дим специализированный 
велосипед-тренажер. Пре
мьер обещал оказать по
мощь, используя возмож
ности партии «Единая Рос
сия».

Следующим пунктом  
программы визита стал Ту- 
таевский моторный завод. 
Здесь Дмитрий Медведев 
также пообщался с рабочи
ми, посмотрел продукцию 
одного из цехов. Губернатор 
Ярославской области Сергей 
Ястребов во время пребы
вания на заводе рассказал 
гостям о мерах поддержки 
градообразующего пред
приятия. Разговор об этом, а 
также о безработице и мерах 
ее устранения продолжился 
на совещании. Такого коли
чества высокопоставленных 
гостей Тутаев, пожалуй, не

Мы имеем достаточно неплохую 
ситуацию с безработицей по стране 
» целом, но у нос есть города,
■ которых ситуация с занятостью 
-чень тяжелая. Л

По данному вопросу я 
ательно переговорю с 
истром здравоохране- 
Но у нас много моного- 

необходимо оценить 
нсовые последствия в 
~абах страны, -  пояс- 

премьер-министр, 
итель Тутаева Алек- 

Белоусов обратил-

Дмитрий МЕДВЕДЕВ посетил Тутаевский моторный завод, 
где пообщался с рабочими и посмотрел продукцию одного из цехов.

видел никогда: зам. пред
седателя Правительства РФ 
Аркадий Дворкович, ми
нистр промышленности и 
торговли Денис Мантуров, 
министр регионального раз
вития Игорь Слюняев, ми
нистр труда и соцзащиты 
Максим Топилин, губерна
тор нашего региона Сергей

Ястребов и его коллеги из 
ряда областей.

-  С одной стороны, мы 
имеем достаточно неплохую 
ситуацию с безработицей по 
стране в целом, она плано
мерно снижалась. С другой 
стороны, у нас есть города, 
в которых ситуация с заня
тостью очень тяжелая. Речь 
идет о так называемых моно
городах, -  отметил Дмитрий 
Медведев.

В своем докладе о ситуа
ции в Ярославской области 
Сергей Ястребов рассказал о 
мерах поддержки в отноше
нии моногородов региона. 
Среди них -  создание техно
парков, один из которых уже 
работает в Тутаеве. В насто
ящее время там развернули 
свои производства пять ре
зидентов, что помогло обес
печить жителей города но
выми рабочими местами.

Но в то же время немало сил 
приходится уделять подго
товке квалифицированных 
кадров.

-  Мы поставили задачу 
выстроить движение моло
дого человека от школы до 
рабочего места, подключив 
к созданию этой системы 
бизнес. Первым шагом стала 
областная целевая програм
ма «Обеспечение приоритет
ных направлений развития 
экономики Ярославской об
ласти квалифицированны
ми кадрами», -  пояснил Сер
гей Николаевич.

В ее рамках образовано 
18 ресурсных центров про
фессионального образова
ния по основным направле
ниям развития экономики.

Обсуждение этого вопро
са продолжилось и на лич
ной встрече Дмитрия Медве
дева с Сергеем Ястребовым.
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Разрешить нельзя запретить

Что построят 
у Николы 
Мокрого?
До сих пор не утихают 
страсти вокруг 
строительства жилого 
дома возле старинной 
церкви
По мнению большинства 
экспертов, возведение жилого 
комплекса с подземной 
автостоянкой на земельном 
участке, граница которого 
расположена в нескольких 
метрах от стен храма, может 
иметь непредсказуемые 
последствия.

Наталья ВИНОГРАДОВА

На днях в Ярославле комиссия 
по подготовке проекта правил зем
лепользования и застройки рас
сматривала вопрос разрешения 
изменения вида использования зе
мельного участка.

Проще говоря, пока на этом мес
те, которое считается официально
деловой зоной, можно строить тор
говые центры, клубы, магазины. 
При переводе в статус жилой зоны 
будет разрешено соответственно 
строительство жилья. Этого хочет 
собственник земли, за разреше
нием он и обратился в комиссию. 
Для строительства он приобрел в 
2010 году участок. Цена вопроса 40 
миллионов рублей, и, как пытались 
объяснить собравшимся на комис
сии людям, стройка будет в любом 
случае. Решается одно -  разрешить 
или нет строить жилой дом.

Вопрос вызвал очень жаркие 
споры. Заседание комиссии пре
вратилось в публичные слушания. 
Кроме людей, непосредственно от
ветственных за решение вопроса, 
присутствовали депутаты муни
ципалитета, Собственник участка, 
депутаты Ярославской областной 
Думы и представители обществен
ности, для которых сохранение ис
тории родного города не просто 
слова. Предложения звучали са
мые разные: запрещение строи
тельства, обращение в комиссию 
ЮНЕСКО, альтернативный вариант 
возведения на этом месте галереи 
искусств. И даже предоставление 
собственнику другого земельно
го участка. Членов комиссии при
зывали подумать о духовном, об 
ответственности перед историей. 
Приводили в пример недавно возве
денный торговый центр «Аура», ко
торый стал весьма сомнительным 
украшением областного центра.

В итоге бурных дебатов -  пшик. 
Для принятия решения члены ко
миссии попросили посторонних 
удалиться. Люди остались стоять 
под дверью, но результата не до
ждались. Решение вопроса было 
перенесено. Чиновников понять 
можно. Они оказались между двух 
огней -  собственником, желающим 
наконец-то использовать давно 
купленное право на строительство, 
и жителями города, которые стоят 
на страже культурных и духовных 
ценностей. Но рано или поздно от
вет давать придется.


